

Gran fiesta de la gimnasia rítmica en el 'XIV Torneo Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas'

Cerca de 350 participantes de clubes de toda la Región participaron ayer domingo 22 de abril en esta cita disputada en el pabellón polideportivo municipal



23/04/18 – La 14ª edición del el 'Torneo Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas' de gimnasia rítmica de la localidad se celebró en la mañana de ayer domingo 22 de abril en el pabellón polideportivo municipal. Una gran fiesta del deporte en la que participaron cerca de 350 deportistas que defendieron los colores de un total 14 de clubes de toda la Región.

"Este torneo es ya un clásico en el calendario de las jóvenes promesas murcianas de la gimnasia rítmica y es una gozada ver el pabellón lleno hasta la bandera en días como este", señala la alcaldesa Isabel María Zapata. Organizado por el club de rítmica 'Las Torres' en colaboración con la Concejalía de Actividad Física y Deportes, este torneo de conjuntos recibió a participantes de nivel escolar y nivel 1. *"Queremos dar la enhorabuena al club por su excelente organización y agradecerles su labor en la localidad, donde la gimnasia rítmica es un deporte cada vez más en auge",* explica el concejal de Actividad Física y Deportes Ginés Pérez.



+INFO

Departamento de Relaciones Externas del Excmo. Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas
VERABRIL COMUNICACIÓN (Joaquín Vera / Antonio Abril: 692.670.737)